



Nombre de alumna: Gladis Pérez Rodríguez

Nombre del profesor: María Del Carmen Briones

Nombre del trabajo: Ensayo La Bioética En La Practica
De Enfermería

Materia: Bioética

Grado: 2do° cuatrimestre

Grupo: "A"

Frontera Comalapa Chiapas a 11 de Abril de 2021

LA BIOETICA EN LA PRACTICA DE ENFERMERIA

La bioética medicina

bioética, la entenderemos como "estudio sistemático de la conducta humana en el área de las ciencias de la vida y el cuidado de la salud.

La Ética Es La Disciplina Que Estudia Los Comportamientos Humanos Desde El Punto de vista Moral. Entonces La Bioética Se Relaciona Con La Parte De La Ética Con La Ciencias De La Vida.

En medicina, a veces hay que tomar decisiones que no son meramente operativas desde un punto de vista científico. Por las características de su materia de estudio, el médico tiene que tratar con seres humanos, y los seres humanos son algo más que máquinas biológicas, poseen una mente y una conciencia que hace que la valoración de sus actos entre de lleno en lo que se ha dado en llamar como comportamiento ético.

La Bioética como disciplina no puede considerarse tanto como una unidad doctrinal cuanto como un conjunto de sistemas doctrinales no siempre compatibles entre sí, pero que podrían expresarse a través de un conjunto de principios y reglas, que serían las que servirían de base a la hora de enfrentarse a las situaciones reales planteadas por la vida real, pero que pueden abarcar un abanico muy amplio, desde situaciones médicas hospitalarias hasta situaciones bioéticas de ámbito mundial como el hambre y la distribución de alimentos, o el control de la natalidad, programación genética de los individuos o experimentos con seres humanos.

Entonces El Terminio bioética Es una Disciplina Que Fue Propuesto Para que Se ocupase De Reflexionar sobre los procedimientos necesarios para asegurar la supervivencia de la vida.

Bioética Fundamental

Para Poder Entender Mejor La Palabra Ética Bienes Del Griego Ethos Que Como Significado Tiene Morada O Lugar Donde Vivimos.

Pero con El Paso del Tiempo significa El Carácter O El Modo De Ser De Una Persona .Entonces Podemos Definir La Ética Como ciencia De La Ética Con Ordenación De Los Actos Humanos.

La bioética se Ocupa En Parte de La Ética Que Cuyo Objetivo es El Estudio de Los Problemas Morales.

La Bioética Ah Creado Normas Jurídicas con El Objetivo efectuar el análisis racional de los problemas morales ligados a la protección de la vida humana por medio de la medicina, sus relaciones con el Derecho, otras ciencias naturales y sociales; Ya Que como objetivo esencial, establece principios rectores para el respeto, preservación y mejoramiento de la calidad de vida; procurando ante todo, la formación integral de la personalidad humanen sus aspectos físico, mental y social. la bioética abarca cuestiones como: aborto, eutanasia, dejar morir a recién nacidos deficientes, experimentación fetal, inseminación artificial y fecundación in vitro, experimentación e investigación sobre humanos, manipulación genética, trasplante de órganos, relaciones entre médico y enfermo, derecho a la asistencia sanitaria, etc.

La bioética aplicada

¿Que es La Bioética Aplicada?

Es Analizas Problemas dilemas Éticos Que Se Plantean En Áreas específicas De Atención de La Salud. Analizar principales Temáticas Como salud pública, la salud mental, la salud reproductiva y las nuevas cuestiones éticas relacionadas con el género, los derechos humanos y la atención de la salud.

Proyecto genoma humano

Genoma Es Una Especie Humana Este hecho trascendental, fue recibido con excesivo beneplácito por mucha gente y con recelo por otros grupos.

La Reacción inicial Se ha Descifrado Como El Misterio De La vida lo Cual Tiene Como Condición Que Todo Lo que Agá Una Persona esta inscrito En Su Genoma.

Medicalización de La Sociedad

La Medicalización de la Sociedad es estar conscientes y saber a los fármacos que nos exponemos, no hay que olvidar que todos los fármacos tienen efectos adversos y secundarios, por lo que pasa que algunos clientes ya no terminan de consumir productos por afecciones. La sociedad debe estar enterada de esto, ya que en ocasiones puede resultar peor el remedio que la enfermedad y hay que tomar en cuenta los riesgos de la iatrogenia.

Una sociedad medicalizada no da cabida a la libertad, puesto que está coercionada por el temor a enfermar.

Relación Medico Paciente

Se estableció una relación médico-paciente en el transcurso de milenio, la cual era un vínculo interpersonal entre el enfermo que pedía ayuda para su dolencia y el médico que utilizaba sus conocimientos para curarle.

Este tipo de relación se llevaba en tiempos atrás pero hubo una consecuencia de esa acción que se produjo un cambio. Bioética norteamericana; en este tipo de relación, tanto el médico como el paciente, conversan sobre la salud, las alternativas de tratamiento y de común acuerdo proceden a los exámenes y a la terapia, previa firma del "consentimiento informado", documento en el que el usuario autoriza la realización de los mismos. Este modelo es el ideal de la Bioética y cada vez se extiende más en los países desarrollados.

Deshumanización Del Acto Medico

deshumanización del arte médico

En la actualidad que estamos vemos que los tiempos han cambiado mucho como la forma de trabajar de enfermeros y médicos. Este es un claro ejemplo del por qué? médico de nuestro tiempo ya no hace visitas a domicilio, sino que ubica en su lugar de atención los aparatos de última generación, rara vez examina personalmente al paciente sino que le remite a los gabinetes de auxiliares de diagnóstico y tratamiento, con una serie de pedidos que provocan en el enfermo una mezcla de admiración y temor ante seres sobrehumanos y equipos sofisticados, que se han interpuesto entre la persona que sufre y la que debe curar.

Esto es lo que se conoce como "deshumanización del arte médico". James Drene indica que la enfermedad grave lesiona el centro de las personas y disminuye la vida en sus dimensiones física, espiritual, ética y social.

Ética civil Y Envejecimiento Social

En este Tema No Estamos Hablando exclusivamente Del Efecto Biológico sino de La Preocupación Que Siente disminución En Sus Capacidades , y piensa Que Es Un Estorbo Para La Familia Y la Sociedad, Nos Referimos A Los Ancianos Que Vemos A Muchos En Diferentes Partes , ya Que En La Actualidad para los que no se da otra respuesta que el asilo, la reclusión o la exhibición de su Indigencia.

Como estrategias, aparte de las leyes de protección al anciano, deben construirse espacios y ciudades saludables, para que los adultos mayores disfruten con paz y seguridad el poco tiempo Que Les Queda.

El proceso Cultural De Morir y La Muerte Digna

En El Mundo En Que Vivimos Dentro De La sociedad Ay Diferentes Personas Que Tiene Varias Actitudes Con El Proceso De Morir , con Relación A La Muerte. Como Por Ejemplo alguna Personas Tiene Creencias Y Otras Culturas.

físicamente hasta ese instante y nos ven morir sin poder hacer nada por impedirlo; nos vamos solos porque se puede dar la vida por otro, lo que no se puede es “con morir” es decir morir con el otro que se nos muere. Esta frase tiene gran significado, ya que decir “se nos muere” implica que se va con algo nuestro.

Para concluir este capítulo, hay que manifestar que la vida es un valor fundamental pero no absoluto y que el criterio de calidad de vida debe prevalecer sobre el de cantidad; esto es aplicable especialmente a los casos de estados vegetativos permanentes, a los que Jean François

Mal herbé, llama “Cuerpos deshabitados”, ya que han sufrido de una muerte metafísica y se convierten en un gran problema para sí mismos y sobre todo para los que les rodean. Es tarea de la Bioética la de promover acuerdos sobre estos casos.

Panorama Bioético En México

La bioética En México Tiene Importantes Personalidades que Revelan visión y Compromiso De Las Ciencias De La salud Y Humanidades Ay Personas Que Han Llegado A Ser Muy importantes Por Su Capacidades na cultura bioética en el país desde la perspectiva del más alto humanismo para preservar la salud, la vida y su entorno; sin dejar de lado, claro está, las bases éticas y deontológicas que han cimentado, desde distintas ópticas, la práctica médica.

Bioética fundamento Filosófico Y aplicación

La bioética Se A Basa En Lo Filosófico que contemplaban el lugar del hombre en la naturaleza, su relación con la Divinidad, la salud y la enfermedad,.

De Un Medico Se Esperaban Virtudes Como el no causar Daño Y Hacer El Bien

El paciente virtuoso debía tener confianza en el médico y acatar el tratamiento.

La responsabilidad de la salud debe ser compartida por médico y paciente y fundamentada en el conocimiento, el respeto mutuo, y en la combinación de la pericia y la ética.

Relación Entre Autonomía Y Integridad en La Ética Medicina

Tiene el principio de autonomía un origen más profundo que abarca que de una forma más global los matices particulares que se necesitan para que el respeto a las personas sea auténtico? El objetivo de este ensayo es demostrar: 1) que la autonomía, tal y como se interpreta hoy, tiene ciertas limitaciones morales y prácticas; 2) que esas limitaciones pueden ser menos estrictas si la autonomía se vincula al

principio de respeto a la integridad de las personas, y 3) que esa acción entraña una forma más fundamental y rica de salvaguardar la dignidad del paciente y el médico que las interpretaciones actuales del principio de autonomía.

Bibliografía

Antología Bioética Pag:92-110